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2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

ついてお話したいと思います。
　人口減少に転じたというだけでなく、今少子高齢化
が進展しているということで、これまでの 5年間で若
年層の人口が 4％日本全国で減っています。そして、
労働人口と言われている15歳～64歳までの人口につい
ても－ 5％ということで、各事業所では人不足に陥っ
ている状況にあります。65歳以上の人口13％増、その
中でも75歳以上の人口が14％増えているのが実情です。
　登米市では過去 5年間で2,830人減少しております。
若年層そして労働人口が減っているだろうと想定して
いましたが、高齢人口の伸びは大分鈍化してきている
ような状況です。2040年までに65歳以上の人口増はこ
れからあと1,000人位しか増えず25,000人台をずっと
キープする状況になっております。
　登米市では、これから人口対策についてどの様な取
り組みをしなければならないか。例えば、高齢者福祉
の取り組みはこれから更に拡充をどんどんしていかな
ければならないのかと言うことで申し上げますと、特
別養護老人ホームの待機の状態はまだありますので、
一定程度の整備は必要であるが、これから高齢化施策
がどんどん増えていくということはありません。こう
いった中で我々がしっかりと手当をしなければならな
いことは、少子化対策、労働人口の確保ということを
考えれば、高校卒業者就職希望の市内企業への定着率
を今の4割から 5 ～ 6 割と高めていく、もしくは、
ユーターン、アイターンの施策を取り組むことによっ
て労働人口並びに若年層の人口減少に歯止をかける必
要が特にあるのではないかと考えております。
　第二次の登米市総合計画の中で、定住人口の増加、
少子化対策ということで、小児医療については中学校
まで外来、入院とも無料にしています。今年の春から
は子供の多くいる世帯の中で二番目の子供の保育園の
保育料、幼稚園の授業料を半額に、三・四・五番の子
供は無料にする等の取り組みを進めることによって少
子化対策をしっかりとするという施策を行っています。
　登米市に於いては、若年層の人口と高齢者人口の割
合をみてみますと、約2.5倍高齢者人口が高くなって
おります。しかし高齢者人口はこれからほとんど増え
ませんので、若年層対策をしっかりと取り組むことで
バランスのとれた町づくりをこれから進めることが出
来ると考えております。
　－紙面の都合上、少子高齢化対策についてのみ要
旨を掲載させていただきました。

・伊丹有明ＲＣより
　創立40周年記念式典出席に対するお礼状が届く。
・ボーイスカウト迫第 1団育成会総会の案内
　日　時　 6月12日㈰　15 : 00～（受付14 : 30～）

・次年度関係（菅原慶一次年度幹事）
　 6月16日㈭、午後 6時より次年度委員長会議を開
催いたします。次年度委員長はそれまでに活動計画
を提出願います。詳細は後程お知らせ致します。
・国際奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　ソウル国際大会に 5月27日～30日の日程で参加し
て来ました。会員の皆様にお土産としてバッチを
買ってきました。 2種類ありますのでお好きな方を
どうぞ。
・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　バトンタッチ例会のお知らせ
　日　時　 6月30日㈭　18:30～（受付18:00）
　場　所　和風レストラン「小竹」
　会　費　5,000円＋S－BOX

　　佐藤敬喜会員　阿部泰彦会員　武川毅会員

◎バッチ授与

　　佐藤充彦新入会員へ
◎佐藤充彦新入会員のあいさつ

　皆さん、こんにちは。此の度ご縁がありまして佐沼
ロータリークラブに入会させていただきました佐藤と
申します。昭和40年生まれの50歳で小野寺伸浩会員と
佐沼中学校からずっと一緒の同級生です。
　仕事に関しましては、迫町佐沼で建築事務所をやら
させていただいております。平成元年に独立し丁度
27年地元で仕事をさせていただいております。ロータ
リークラブの内容が分からないまま入会させていただ
きました。推薦していただきました佐々木源悦会員、
只野佳旦会員から先ず入って見てというお話を受けま
して入会を決めました。どうぞよろしくお願い致しま
す。

　「少子高齢化に対する構想と取り組み」　
布施孝尚会員　

　今、日本の各地域でどんな状況になっているのか、
そういった中で登米市がどんな状況になっているかに
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・本日の出席率　84％

・岩渕正彦会長　韓国ソウル国際大会参加の際は、壮
行会まで開いてもらいありがとうございました。
今日は布施市長のスピーチとなっております。宜
しくお願いします。

・佐藤充彦会員　今日から入会いたします。よろしく
お願い致します。

・布施孝尚会員　本日はスピーチの担当です。よろし
くお願い致します。

・及川勝永会員　しばらく休みました。
・髙田次雄会員　一年の折り返し点と衣替えの 6月、
気分転換を図る恰好の節です。 6月生まれのご三
人様おめでとうございます。本日のスピーチ、布
施孝尚会員勉強させて下さい。2015-2016年ロー
タリー国際大会インソウル、 3泊 4 日強行日程を
無事に務め 6人元気にて帰国しました。会よりの
お餞別ありがとうございました。

・千葉吉男会員　世界大会より無事帰りました。楽し
く参加してまいりました。

・猪股育夫会員　世界大会お陰様で行ってきました。
ありがとうございました。布施市長のスピーチ宜
しくお願いします。

・鈴木彦太会員　本日は特別講演です。布施市長の日
頃のご苦労と素晴らしいスピーチを楽しみにご期
待を申し上げます。

・飯塚仁哉会員　布施孝尚会員には市長として市政に
関するよもやまの話を聞かせてもらいます。

・八谷郁夫会員　国際大会参加の皆様ご苦労様でした。
布施市長スピーチを楽しみにしています。

・菅野幸一郎会員　テーブルに置きました河北新報社
で発行している冊子は無料ですので、よかったら
お持ち帰り下さい。久し振りの布施市長のスピー

チにご期待致します。
・二階堂學会員　布施市長のスピーチに期待します。
・佐藤靜市会員　布施市長のスピーチに期待します。
・冨士原裕子会員　布施市長のスピーチにご期待申し
上げます。

・伊藤幸子会員　今月お誕生日の皆様おめでとうござ
います。本日のスピーチ楽しみです。

・高橋利光幹事以下　布施市長のスピーチに期待。
　　村上武彦会員　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員
　　山田直志会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
　　小泉洋会員　菅原慶一会員　山田正会員
　　小野寺伸浩会員　武川毅会員　及川昭宏会員
　　太田陽平会員　只野佳旦会員　岩渕栄市会員
　　杉田広仁会員　佐藤早智子会員　及川富男会員
　　千葉正宏会員
　　　以上、ありがとうございました。

　先週は、第107回ロータリー国際大会に参加する為、
韓国に私を含め 6名で行ってまいりました。ＲＩ会長
ラビンドラン氏はじめ国連のキム事務総長、そして韓
国首相その他多くの有名な方々の歓迎の祝辞があり、
厳かのうちに盛大に挙行されました。祝辞の内容は日
本語を含む各国の同時通訳機を買って聞きました。聞
きとりにくかったのですが少しだけ分かりました。大
会冊子には「ご出席の皆さまを心より歓迎申し上げま
す。大会参加が初めてという方も、毎回参加されてい
る方も、これから 5日間感動と学びに満ちた楽しいひ
と時をお過ごしいただけることを願っております」と
ありました。
　又、会場はキンテックスという建って 5年位の建物
で、ものすごく大きな近代建築で、それが世界各国か
ら来たロータリアンで埋め尽くされ、皆さんにはぐれ
ないようにするので精一杯でした。又、アトラクショ
ンがものすごくエキサイティングで素晴らしく楽しい
思いをさせていただきました。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 岩渕正彦会長
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幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 6月に誕生日を迎えられる会員）

佐藤充彦新入会員へバッチの授与

６月に誕生日を迎えられる会員

今週のスピーチ


